
Nach längerer Diskussion wird über den Vorschlag der Verwaltung abgestimmt. 
 
 
Zur Einwohnerfragestunde ist niemand anwesend. 


